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() *+,“太谢谢了！”日
前，南京市总工会于家华副主
席、夏银春秘书长带着1万元
看望全国劳模蒋建武时，蒋建

武感激不已。
家住高淳的蒋建武是

1960年全国劳模，由于患有
再生障碍性贫血，治疗费花了
十多万元，生活十分困难，市
总工会得知后，立即为其拨付
了全国劳模帮扶金1万元，并

专程上门探望。
据悉，全国劳模“三金”是

指全国劳模生活困难补助金、
特殊困难帮扶金和春节慰问
金，是国务院通过工会向全国
劳模拨付的，到今年已连续发
放了四年，今年拨到南京的全

国劳模“三金”共317500元。
“三金”发放标准是春节

慰问金每人500元；对工资不
足1242元的全国劳模，发放
全国劳模补助金予以补足；对
因病等生活困难的全国劳模
则发放全国劳模帮扶金，南京

共有8位重病全国劳模获得最
高1万元的帮扶金。

目前全国劳模三金发放
工作已陆续展开。市总工会要
求各区县、系统必须在元月25
日前完成发放工作。
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0) *+,目前，南汽名爵、
城市轨道车辆、锦湖轮胎等一
批国际知名企业都在南京高
新区安家落户。但是，这些
“大家伙”生产出来后怎么运
出去呢？不用愁。昨天，国内顶

级第三方物流集团———广州
宝供物流集团又选择在此落
户，专门“吃”汽车。

南京高新区现已形成软

件和电子信息、生物制药、新
材料和车辆制造等鲜明产业
特色。此次投资建设的宝供
高新物流基地总投资5亿元，
占地315亩，全部建成后达16

万平方米，年吞吐量达300万
吨、700万立方米物资。今后，
宝供高新物流基地将成为南
京及周边地区汽车相关产品
的集散中心、分销中心、信息
中心，不仅带动和促进南京
汽车产业的发展，还将有效

强化南京对苏中、苏北及安
徽地区的辐射。
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10) 23,记
者昨天从南京市中小学校获

悉，2月5日，中小学生们将开
始寒假生活，2月25日回校报
到，2月26日开始新学期的学
习。放假之前，全市中小学生
将在1月底2月初完成期末考
试，而南京市初二、高一、高
三年级教学质量调研评价将

替代期末考试。
据悉，南京市为了调研

中学教学现状，本学期期末
将对全市普通中学初二年
级、高一年级、高三年级进行
调研。

中学老师介绍，大多数

年级的期末考试将在一月底
结束。调研测试的三个年级
除高一要到2月1日考完外，
其他两个年级1月31日就能
考完。特别要提醒高一学生
注意的是，物理、化学、生
物、政治、历史、地理六门学

科的试卷由100分的必做题
加10分的附加题构成，所有
高一学生必须按照要求完成
必做题，10分的附加题由学
生选做。

此次测试对高三学生而
言更是被称作“一模”，虽然

这并非真正的“一模”考试，
但因为正好是在一轮复习结
束后，加上又是全市性的，可
以了解学生的状况，所以格
外受到师生重视。

+,-

1"#$ 45

67,年关将至，餐饮服务

行业出现“用人荒”。企业和
小老板招到人后立即让其上
岗工作，没有为其办理健康
证明，对食品卫生安全存在
着安全隐患。昨天，南京市卫
生监督所对全市餐饮单位从
业人员健康证明持有情况开

展了专项检查。
检查人员在一家大酒

店，发现七八名工作人员在
大厅围着一张圆桌择芦蒿。

当执法人员询问他们姓名
时，则躲躲闪闪，一哄而散。
执法人员抽查了11名厨师、
3名传菜人员、2名粗加工人
员的健康证明，发现有2名厨
师和2名传菜人员现场不能
出示健康证明。一名工作人

员提供的健康证明还超过了
有效期限。在随后检查的三
家酒店中，都存在抽查的人
员现场不能出示健康证明的
情况。

南京市卫生监督所监督
二处食品卫生专家樊勤介
绍，食品生产经营人员每年
必须进行健康检查；新参加
工作和临时参加工作的食品

生产经营人员必须进行健康
检查，取得健康证明后方可
参加工作。虽然眼下正值
“用人荒”，餐饮单位应时刻

牢固树立食品卫生安全第一
责任人意识，在用工前应先
体检合格取得健康证明后方
可上岗。
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0) ;<=,前晚，“春雷行
动”第一阶段宣告结束。南京
警方对“两抢一盗”等侵财性
多发犯罪频出重拳，共侦破各
类案件270余起，其中“两抢
一盗”等犯罪案件189起，摧

毁犯罪团伙5个，抓获各类刑
事犯罪嫌疑人210人。

行动开始后，秦淮警方快

速出击，于17日下午和18日
凌晨，先后抓获犯罪嫌疑人罗
某等16名嫌疑人，摧毁了一个
抢劫犯罪团伙。

1月17日晚，共青团路派

出所接群众报警称，停放在能
仁里某歌舞厅门口的一辆残
疾人助力车被盗。22时30分，

巡逻民警将涉嫌盗窃的顾某
父子，汪某，沈某等四名犯罪
嫌疑人抓获。

针对治安突出问题，南京
警方在认真分析的基础上确

定了重点整治地区。行动中，
共检查厂矿企业853家、行业
市场731家，排查重点地区68
处，整改火险隐患85处。
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连日来!南京市场上几
乎所有一线品牌液态奶价

格都出现了小幅上涨!面
对这一利好! 江宁区养奶
牛的十多位农户却丝毫高
兴不起来! 纷纷表示要贱
卖奶牛 !""#$万元买来的一
头牛 ! 现在如果有人出
$%%%元!我们就卖# $

奶农们认为!这次市场
涨价得益的最终是厂家和
商家! 他们却难从中分一
杯羹# "快十年了!牛奶收
购价没怎么涨! 而我们的
养牛成本却翻了几番# $奶

农吴会发感叹地说#

!CDEF"GHIJ

吴会发养奶牛已"%多

年了# "&%%$年以前!养牛
收入挺好的! 牛奶收购价
和现在差不多! 每公斤在
&'"(&'"$元! 一年下来!一
头牛能挣个五六千元# $吴
会发说! 经济效益下降是
从&%%$年开始!"当年亏了

"万多元 !&%%)年亏得更
多!将近*万元# $

亏损的原因!吴会发认
为!主要是养牛成本提高#

十几位农户在现场给记者
算了一笔账! 豆粕由原来
的每吨&%%%元左右上涨至

现在的*$%%元!玉米由"%%%

元!吨涨至")%%元!吨! 酒糟

由 "$%元!吨升至 &*%元!吨
%%另外还有人工工资 #

折算一下!"公斤奶的成本
提高了%"+元左右#

成本的不断增加!牛奶
的收购价却一直维持在原
有水平! 即& 每公斤&""'

&""$元!"上游拼命放水进
来! 下游却始终 (守口如

瓶)! 再大的水库都要决
堤# $吴会发给记者打了个
比喻#
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奶农在抱怨!牛奶加工

企业也有一肚子的委屈#

昨天!卫岗*光明等几家知
名牛奶加工企业的工作人
员向记者算了一笔账!每
吨煤炭由原来的&%%多元
上涨到现在的)%%多元!运
费也涨了"!*!包装材料*水

电*人员工资都在涨# "一
袋鲜奶出厂价一般在%",元
左右!按每公斤&""$元收购
价计算! 一袋鲜奶的奶源
成本是%")%元左右!加上包
装袋*塑料膜等!就是一袋
%"+)元! 还有人工工资*税

金等等! 企业的利润十分
微薄!经营管理稍微不善!

就会出现亏损# $

"奶农和牛奶加工企业
同在一条船上!你们痛心!

我们揪心# $光明奶业的一

位工作人员说! 他希望大
家相互理解#

一位业内人士透露!牛
奶收购价涨不起来背后是
有原因的# 前几年!各路资
本纷纷进入牛奶行业!奶
源需求量大! 各地纷纷养
殖奶牛! 所以目前已达到
了一定的饱和程度#
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奶农王志保说!以前养

奶牛! 相关部门和企业还
给予一定政策和资金扶
持!近几年!这些待遇全没
了# 他希望牛奶加工企业
还能像以前一样! 给予奶
农更多的帮助! 从而弥补
因成本上涨带来的损失#

江苏省乳业协会有关

人员说 !现在 !牧场迫于
饲料* 运输成本的增加!

经营非常困难!有关部门
应高度重视!尽快采取措
施 ! 保护饲养户的积极
性 !否则 !一旦大批牧场
陷入亏损状态!本地乳品

企业将面临无法生产的窘
境# 他建议!应加强宏观
调控 ! 引导各地量力而
行!根据区域内奶加工企
业加工能力发展饲养户!

同时进一步完善 "公司#

农户$合作体制#
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10) þÿ,由
于人民币持续升值，南京

“黄牛”们日子越来越难过，
一些“老黄牛”甚至每天临
街兜售外币，一站就是一整
天，希望尽快出手。
“黄牛”之一的老王告

诉记者，迫使他们“失业”的
原因很多。

一是国内的外汇储备量
很大，各银行的换汇手续也
简化了很多，所以老百姓们
换外币不怎么困难了；

二来很多到邻近地区境
外游的市民，因为邻近国家
和地区可以直接用人民币
了，比如中国香港、新加坡等
地，用不着换汇了；

三是原来一些市民还

喜欢换外汇来保值，现在
人民币比外币坚挺，没这
个必要了。当然，最大的因
素还是宏观方面，去年以

来，美元等外币就在不断
贬值，人民币越来越坚挺，

现在国家又规定个人一年
可以买5万美元额度的各
种等值外汇，所以让他们
的生意每况愈下。

据悉，从1999年到2004
年，是老王日子最好过的几
年，期间，老王至少在炒汇上

赚了30万元。从2005年上半
年开始，老王炒汇行当逐渐
走了下坡路。

一位银行人士告诉记
者，外汇“黄牛”是我国实
施外汇管制下的特殊产物。
但随着外汇管制逐渐放开、

人民币不断升值，“黄牛”
们再也不可能像过去那样
赚取暴利。

记者了解到，如今不少
“黄牛”转型做起了市场顾
问，有些成了从事期货、券证
交易的“操盘手”。

好端端的牛肉，却水
淋淋的，究竟是冷冻所致还

是被注了水？昨天清晨，记
者随同南京市工商局和下

关分局的执法人员来到惠
民桥牛羊肉市场，对部分
牛肉批发户进行了突击检
查。检查中发现，部分牛肉
从感官上看有水分超标现
象，牛肉经销户对产品检
验证的管理还不规范。工

商部门当场对“疑似”注
水牛肉进行了抽样送检。

昨天5：50，当记者与
工商部门一行出现在下关
惠民桥牛羊肉市场时，经
营户们正在忙碌，销售的
牛肉，有的颜色暗红、比较

干燥；有的则湿淋淋的，在
灯光的照射下闪闪发光。
随行的江苏省产品质量监
督检验所的技术人员抽取
了相应的鲜牛肉和冻牛肉
样品，带回检测。专家表
示，这些带水的牛肉从感

官上判断存在水含量超标
的可能性，根据国家规定，
正常牛肉含水量标准不得
高出77%。

“其实要识别 ‘水牛
肉’和‘干牛肉’很简单，

用 一 张 餐 巾 纸 就 可 以
了。”南京市工商局市场
处的工作人员现场演示如
何识别注水牛肉。将餐巾
纸贴到冻牛肉上，纸巾马
上湿透并粘在肉上拿不下
来；而把纸巾贴在鲜牛肉

上，只看到纸巾上有一些
油星。“这就说明前者含
水量高，后者含水量低。”
工作人员介绍，如果没有
纸巾的话，用手捏肉也同
样能够识别。一般含水量
高的肉，一捏就会有血水
渗出，严重的把肉挂在那
里还会滴水；而“干牛肉”

再怎么捏，只会有些油渗
出，而不是水。

据了解，惠民桥市场

的牛肉不仅在南京本地销
售，还会发往镇江、扬州等
周边地区。但在抽查中发
现，许多牛肉经营户在向
下级经销商批发牛肉时，
对检疫证的管理很不规
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